

Der Frühling kann kommen!

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Mittwoch, den 03. März 2021 um 16:01 Uhr

Der Frühling kann kommen!

Der Anfang ist gemacht...!

Das wunderschöne Wetter der vergangenen Tage hat die ersten Frühblüher in unserem Schulgarten aus der Erde blinzeln lassen. Damit diese dann auch wirklich gesehen werden, hat sich eine begeisterte Gärtner-Truppe aus der Klasse 4b des herbstlichen Laubes angenommen und unseren Schulgarten in großen Teilen – natürlich unter allen gebotenen Hygieneregeln - davon befreit.

Das Ergebnis – ein riesiger Laubhaufen, der nun zur Abholung bereit steht, ein luftiger, schöner Schulgarten, der die weitere Bepflanzung gar nicht erwarten kann und unglaublich stolze und zufriedene Viertklässler! Ein dickes DANKESCHÖN an unsere Hobby – Gärtner!



Der Frühling kann kommen!

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Mittwoch, den 03. März 2021 um 16:01 Uhr

